

CONSEILS DE VOYAGE

Le Voyage du Pèlerin, un classique que vous avez peut-être lu.
La version pour enfants est un ouvrage digne d'être lu, vous avec vos enfants.

Ce que Sara prend beaucoup de soin à nous présenter, ce sont 3 conseils très pratiques, lesquels autant nous en tant qu'adultes que nos chers enfants, ont à faire face jour après jour.

Quelle place je laisse à Dieu dans mon quotidien? Est-ce que je lui offre une place d'honneur, de grande importance, ou une toute petite place, voire même s'il reste de la place?

Puis-je dire que je laisse Dieu, par le Saint-Esprit qui vit en moi si j'ai mis ma confiance dans le sacrifice parfait de Jésus en mourant pour moi sur la croix, diriger ma vie, me conduire, me montrer le bon chemin? Voilà des questions à discuter avec nos enfants. On veut savoir ce qu'ils pensent? Et ils veulent voir ce que l'on croit par nos actions.

Chers amis, c'est en lisant, en méditant, en mémorisant la Parole de Dieu que je trouve des rappels que Dieu ne change pas, des rappels que Dieu est avec moi en tout temps, des rappels que Dieu veut me parler et m'entendre à chaque jour.

Toutes ces histoires de la Parole de Dieu que nous entendons et tous ces versets des Écritures que nous méditons, nous accompagnent chaque jour; ils sont comme un écho de la Parole de Dieu... de Celui qui nous conduit tout au long de ce voyage, jusqu'à ce que nous arrivions en terre promise.